Ein Mensch, der uns auf unserem Lebensweg mit seiner Liebe begleitet hat, bleibt uns immer nah.

Danksagung

Für die liebevolle Betreuung im Burgerspittel im Viererfeld und die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme in lieb geschriebenen und gesprochenen Worten, manch stillem Händedruck, Geldspenden und der persönlichen Teilnahme an der Trauerfeier für unseren Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

Hans Jörg Ziegler-Zweiacker

7. April 1918 bis 7. Dezember 2015

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, Frau Pfarrerin Melanie Pollmeier, Herrn Dr. med. Heinrich Kläui, den Pflegerinnen und Pflegern und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Burgerspittels recht herzlich bedanken.

Bern, im Januar 2016

In liebevoller Erinnerung: Die Angehörigen